R5年度 第 33 号

令和5年 11月 29日 文責 校長 田中裕子

3年1組にて全校校内研究授業が行われました

① 学ぶ集団へ

低学年から中学年の移行がスムーズにいくことで、高学年への意識がぐっと高まります。3年生の雰囲気が学びをクラスでつくるという段階にまでぐんと高まっていることに成長を感じました。一人では頑張れないことも仲間がいれば頑張れます。これからの伸びが楽しみです!

② 分数の概念を確実に身に付ける

せんたん

分数を理解するためには、「1を○つに分ける」という経験が基にあり、それを図や数直線で表していき、最終的には式や計算ができるようになるところまで目指しています。3 年生のこの時期に何度も「○つにわけた△つ分」とぶつぶつと繰り返していました。何度も挑戦する姿に感心しました。

③ ノートのまとめ方が向上している

今年はどの教科においても学びの振り返りをすることを大切にしています。3 年生もノートに学習の足跡が残されています。自分の学びを文字で刻むことで記憶に残り、次に使える知識技能となっていきます。3 年生は今着実にこの力が伸びていますので、今後も継続してほしいと思います。

今年最後の全体研究授業となりました。鶴田先生はこの研究授業のことが一時も頭から離れることがないどころか、夢にまで登場し、夢の中で授業までしていたそうです。1時間の授業のためにここまで深く考えることは、授業力向上につながります。教師だけでなく子ども達も一緒に頑張るという空気感が3年生にあることが、学級経営の確かさを感じました。子ども達の学力を伸ばす責務を負う学校。研究授業は一つの点に過ぎず、たえず授業は続いていきます。3年生のみならず、どの学級においても学びをつくり出す授業を今後も続けていきたいと感じる研究授業でした。







DV 対策センター長の菖蒲様を講師にお招きし、 DV 予防対策授業を3年生と6年生が受講しました。 6 年生には嫌なことに「NO!」という自分の意思をもつ大切さ、3 年生にはパーソナルスペース等についてお話していただきました。

子ども達には自分の心と体を大切にすることを意識 してほしいと思います。自分を大事にできる子は他人も 大切にできると信じています。



120センチです。のきょりですよ。ふつうは45センチは、家族や恋人と

学童美術展入選おめでとう 県入選 6年 百武りゅうき 5年 小森みお

4年 古賀ふうな

いよいよ今週から12月。幸いインフル感染も見られず元気な西部っ子。残り20日余りの2学期を乗り切ってほしいです!何といっても免疫カアップが肝心。食事・睡眠・運動そして何よりも大事なのは笑うこと!イライラは病気の元になります。心を整える習慣もまた元気に過ごすには大切なことです!

12月の主な行事

12 月の王な行事		
\Box	曜	主な行事
1	金	全校朝会
2	土	人権週間
3		3日~9日
4	月	⑤神埼市教師塾参観授業(4年理科) 委員会活動⑥ 学習状況調査(1~4年)
5	火	給食費納入日 学習状況調査(1~4年) SC来校(午前)
6	水	給食費納入日 ③キャリア教室(5年)
7	木	14:00 人権集会 感謝集会
8	金	さわやかタイム
9	土	
10		
11	月	朝:読み聞かせ
12	火	
13	水	1~3年 14:35下校 ⑤4~6年 陰山英男先生講話
14	木	地区児童会(朝) ③キャリア教室(5年)
15	金	1〜5年13時半下校 2学期末PTA 役員決め 6年 14:30〜 制服採寸
16	土	
17		
18	月	⑥クラブ活動 3年生見学
19	火	
20	水	オンライン英会話(5年)
21	木	給食終了
22	金	3時間授業 2学期終業式
23	土	冬季休業 ~1月8日
0.4		
24		

- *通知表2学期制のため、通知表は3月の修了式にお渡しします。
- *給食費納入は今年度は最後となります。

第8期 挨拶ボランティアメンバー決定! 6年生の木原さん、永尾さんの2人はずっと 継続して立ってくれています。今回が最後となりますね。その姿は後輩がボランティアをやっ てみようという気持ちを引き出しています☆彡



PTA 本部役選が24日行われました。

令和6年度の新規本部役員 4名の方が全員立候補してくださり、くじを引くことなく決定しております。メンバーについては、総会後に決定となることから、ここでの紹介は控えさせていただきますが、役選に際し、岡本会長が中心となって作成してくださった PTA に係るQ&AはPTAの財産として大切にしていきたいと思います。

立候補してくださった皆様、本当にありがとうございます。誰もが出来る PTA を模索していきましょう!

「誰にでも自分から進んであいさつをする」 10月の代表委員会で子ども達が話し合い、下記の取組をすることになりました。

- ① あいさつカードの提示
- ② 「めざせ! あいさつ名人 あいさつがんばろう週間」 11月27日~12月1日

もちろん週間でなくても、習慣として身に付けてほしい ことばかりですが、意識づけのために期間を決めて行います。最近、校内にも元気な挨拶が響き始めてい る気がします。いい調子です!!

2年連続 吉田絃二郎 読書感想画コンクール 最優秀賞受賞 5年 小野りおさん 表彰式へ



15 日は学級懇談会です。多数のご参加をお待ちしております!!

神埼地区人権·同和教育授業研究会開催!

本校の大坪先生が4年生と共に、道徳の授業を担当の先生方に参観してもらいました。授業後の感想では子ども達の頑張りをたくさんほめていただきました。

- ・聞く姿勢がよい・グループでの話し合いが円滑である
- ・友達のことを大切にしていることが伝わってくる
- ・ワークシートに全員がすらすら書いていて驚いた 等々

4 年生がこれまでやってきたことを認めていただいたようで大変嬉

しく思いました。4年生は12 月4日にも参観授業があります。今度は、福田先生との理科の授業です。ここでもいつも通り頑張ってほしいです!!

